



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 15.12.2024 bis 16.12.2024

Kriminalitätslage

Garageneinbruch

Einen Einbruch in seine Garage zeigte ein 70-jähriger Geschädigter telefonisch bei der Polizei in Dessau-Roßlau an.

Vor Ort wurde bekannt, dass unbekannte Täter vermutlich zwischen dem 13. Dezember 2024, 18:00 Uhr und dem 14. Dezember 2024, 11:00 Uhr gewaltsam in seine Garage in der Straße Am Plattenwerk eindrangen. Dabei wurde sowohl die Tür, als auch das Schloss beschädigt. Augenscheinlich wurde jedoch nichts entwendet. Der entstandene Schaden wurde auf circa 50 Euro geschätzt.

Betrug

Ein 39-jähriger Geschädigter erschien am 15. Dezember 2024 im Polizeirevier Dessau-Roßlau und schilderte folgenden Sachverhalt:

Nach seinen Angaben war er am 20. November 2024 auf einer Verkaufsplattform im Internet auf ein Verkaufsangebot für ein Mobiltelefon gestoßen. Nachdem er Kontakt zu dem vermeintlichen Verkäufer aufgenommen hatte, einigte man sich auf einen Verkaufspreis von knapp 900 Euro. Den Kaufbetrag überwies der Geschädigte an die vereinbarte Bankverbindung. In der weiteren Folge vertröstete der vermeintliche Verkäufer den Geschädigten immer wieder, ohne jedoch die Ware zu versenden. Als letztendlich die Verkaufsanzeige gelöscht wurde, brach der Kontakt ab. Bis zum 15. Dezember 2024 wurde weder das Mobiltelefon geliefert, noch der Kaufpreis zurückerstattet. Aus diesen Gründen vermutet der Geschädigte eine betrügerische Handlung und erstattete Strafanzeige.

Handtasche verschwunden

Den Verlust ihrer Handtasche zeigte eine 23-jährige Geschädigte im Polizeirevier Dessau-Roßlau an. Die Tasche hatte sie am 15. Dezember 2024 gegen 14:30 Uhr im Eingangsbereich einer Einrichtung im Auenweg abgestellt. Als sie circa 30 Minuten später zum Abstellort der Tasche zurückkehrte, musste sie feststellen, dass diese verschwunden war. In der Tasche befanden sich persönliche Dokumente, sowie Bargeld im unteren dreistelligen Bereich. Der entstandene Gesamtschaden wurde auf circa 350 Euro geschätzt.

Führen eines Kfz unter Wirkung berauschender Mittel

Am 15. Dezember 2024 stellten Polizeibeamte des Polizeireviers gegen 22:00 Uhr eine männliche Person fest, die mit einem Moped die Junkersstraße befuhr. Das Fahrzeug wurde angehalten und eine Verkehrskontrolle durchgeführt. Im Rahmen der Kontrolle wurde bei dem 21-jährigen Fahrzeugführer vor Ort auf freiwilliger Basis ein Betäubungsmittelschnelltest durchgeführt. Da dieser Test positiv reagierte, wurde eine Blutprobenentnahme notwendig, die in einem Krankenhaus durch einen Arzt durchgeführt wurde. Dem Betroffenen wurde die Weiterfahrt untersagt und eine entsprechende Ordnungswidrigkeitenanzeige gefertigt.

Verkehrslage

Leichtverletzter Fahrzeuginsasse

Am 15. Dezember 2024 gegen 16:25 Uhr befuhr eine 41-jährige Fahrerin eines PKW Renault die Albrechtstraße aus Richtung Roßlau. Als sie in die Roßlauer Allee einbiegen wollte, musste sie verkehrsbedingt anhalten. Der 17-jährige Fahrer eines Leichtfahrzeuges Ligier fuhr auf. Durch die Kollision erlitt der 41-jährige Beifahrer im PKW Renault leichte Verletzungen. An den Fahrzeugen entstand Sachschaden von circa 150 Euro.

Impressum:

Polizeirevier Dessau-Roßlau
Zentrale Aufgaben
Wolfgangstr. 25
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301
Fax: (0340) 2503-210
Mail:za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de